

Editorial

Nos complace presentarles el primer número de CRITERIO: Revista Multidisciplinaria, una publicación que tiene como objetivo difundir el conocimiento científico y cultural desde una perspectiva integradora y diversa. En este número, encontrarán artículos de diferentes disciplinas, como educación, ingeniería, administración y ciencias de la salud. Nuestra intención es ofrecer un espacio de diálogo, debate y reflexión sobre los temas que nos interesan y nos preocupan como seres humanos.

CRITERIO: Revista Multidisciplinaria nace con la vocación de ser una plataforma abierta y participativa, donde todos y todas puedan aportar sus ideas, opiniones y experiencias. Por eso, invitamos a los lectores y lectoras a que nos envíen sus propuestas de colaboración, queremos que esta revista sea un reflejo de la diversidad y la riqueza de nuestra sociedad.

En este primer número, hemos seleccionado una serie de artículos que abordan temas de actualidad, como la universidad saludable, la gimnasia cerebral, el neuromarketing y el Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo (SGSST). Esperamos que estos artículos les resulten interesantes, informativos y estimulantes, y que los animen a seguir leyendo y aprendiendo con nosotros.

Agradecemos a todos los colaboradores que han hecho posible la materialización de este primer número y a nuestro equipo editorial por su dedicación y compromiso en la selección y revisión de los contenidos. Sin su apoyo, este proyecto no sería posible. Esperamos que disfruten de la lectura de nuestro primer número y que encuentren en sus páginas una fuente de inspiración y conocimiento que les motive a seguir explorando y conectando disciplinas.

Msc. Jenny Mónica Salvatierra Aroz
Editora